

Jueves, 10 de mayo de 2012

- GALERÍAS GRÁFICAS
- CANALES
- BLOGS
- PARTICIPACIÓN
- HEMEROTECA
- BOLETÍN
- ESPECIALES

MAPA

granadahoy.com

GRANADA

- PORTADA
- GRANADA
- PROVINCIA
- ANDALUCÍA
- DEPORTES
- ACTUALIDAD
- TECNOLOGÍA
- CULTURA
- TV
- 25M
- OPINIÓN
- SALUD

Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia Granada Medio Ambiente lanza una campaña solidaria de reciclaje de tapones de plástico

Medio Ambiente lanza una campaña solidaria de reciclaje de tapones de plástico

Los beneficios van para investigar la Ataxia-Telengectasia, una enfermedad degenerativa

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 10.05.2012 - 01:00

0 comentarios 0 votos 

Me gusta 0 

El Ayuntamiento ha optado por echar una mano en la lucha contra la Ataxia-Telengectasia, una enfermedad degenerativa de las denominadas raras, y lo va a hacer. Además, ayudando al medio ambiente. El concejal del área, Juan Antonio Mérida, explicó ayer que la colaboración se realizará con la recogida de tapones de plástico en centros educativos y, posteriormente, en toda la ciudad. "Se trata de una actividad interesante para celebrar en centros educativos, en tanto que combina la apuesta por el desarrollo económico y social, con la conservación del entorno, y con la solidaridad como eje y fin último de la campaña", aseguró.

La iniciativa se llevará a cabo a través del ecoparque móvil, vehículo adaptado para reciclar, en el que se pueden depositar una amplia gama de residuos que no se admiten en otros contenedores distribuidos en la vía pública. Así, el vehículo irá rotando por los centros educativos y, una vez recogidos los tapones, el material se llevará hasta el ecoparque o punto limpio, situado en El Florío, para su reciclaje. Según estima el concejal, por cada tonelada de tapones reciclados se destinarán 200 euros a la asociación española de familias con esta enfermedad.

0 comentarios 0 votos 

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre * Email (no se muestra) *

Blog o web Publicar información

 Introduce el código de la imagen

Acepto las [dáusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Turistea con nosotros 

www.hotelencinacentenaria.es



Pie de foto

AYER Y HOY__José Luis Delgado

Selección de los mejores artículos del cronista e investigador granadino publicados en Granada

- El escudo de Granada hizo el ridículo
- El pan de Granada
- La Tarántula de la Tempranica era de Granada

